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Située dans un quartier résidentiel, a proximité des plages des
Canoubiers et des Salins, , cette villa neuve repose sur un terrain plat
de 1972 m?. Avec une surface habitable de 504 m?, elle offre de grands
volumes et des prestations de haut standing, alliant modernité et
confort. La villa se compose de deux niveaux et d'un sous-sol : A
|'étage, vous trouverez une superbe chambre de maitre avec salle de
bains, douche, dressing et une terrasse privée, ainsi que deux autres
chambres. Au rez-de-chaussée, une cuisine entierement équipée avec

arriere-cuisine, une salle @ manger, et un séjour ...

Located in a residential area, close to the beaches of Canoubiers and Salins, this
new villa rests on a flat plot of 1972 m2.With a living area of ??504 m2, it offers
large volumes and high-end services, combining modernity and comfort.The villa
consists of two levels and a basement:Upstairs, you will find a superb master
bedroom with bathroom, shower, dressing room and a private terrace, as well as
two other bedrooms.On the ground floor, a fully equipped kitchen with scullery, a
dining room, and a bright living room with a fireplace open onto large covered
terraces. Two guest bedrooms en ...

MAGREY & SONS SAINT-TROPEZ
56 Boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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